

Vicecanciller cubano participa en Foro de las Islas del Pacífico



La Habana, 5 sept (RHC) Rogelio Sierra Díaz, viceministro cubano de Relaciones Exteriores, intervino este miércoles 5 de septiembre en una Mesa Redonda convocada por el presidente de Nauru, como parte del 49 Foro de las Islas del Pacífico que se celebra en Yaren, la capital.

El evento contó con la asistencia de la mayoría de los líderes de los Pequeños Estados Insulares de la Región y la de otros invitados internacionales.

Sierra Díaz expuso los avances de Cuba en materia de Salud, a pesar del férreo bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos contra la mayor isla de Las Antillas.

El vicecanciller habló también sobre la cooperación que existe entre Cuba y los pequeños Estados Insulares del Pacífico, y de las innegables potencialidades de intercambios que podrían incrementar la colaboración actual.

La segunda intervención de Cuba en la Mesa Redonda estuvo a cargo de la especialista del Centro de Ingeniería Genética y Biotecnología (CIGB), Ibis Portuondo Martínez, quien realizó una presentación acerca de las posibilidades reales para la aplicación del medicamento cubano Heberprot-P, en pacientes afectados por el síndrome del Pie Diabético. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/170907-vicecanciller-cubano-participa-en-foro-de-las-islas-del-pacifico>



Radio Habana Cuba